



Le Crans Ambassador

SYLVIANE BARRAS

Fleuron de l'hôtellerie du Haut-Plateau, adresse emblématique et incontournable de la station, le Crans Ambassador est un refuge privilégié dans un univers au luxe décontracté. Dès votre arrivée, un panorama à couper le souffle s'offre à vous, de larges baies vitrées permettent d'admirer quelques-uns des plus beaux sommets alpins. Le moderne s'allie à la tradition du bois et de la pierre pour vous recevoir dans un cadre intemporel et chaleureux. Les chambres & suites, orientées plein sud, disposent d'une terrasse offrant une vue spectaculaire sur l'infini du paysage. Le grand salon offre de beaux espaces de détente où règne une atmosphère intime, accentuée par le feu qui crépite dans la cheminée centrale.

UN NOUVEAU CHAPITRE

Quatre espaces gourmands proposent des produits où la pureté des saveurs s'harmonise à la nature généreuse qui éblouit et titille les sens. Telle une véritable bulle d'oxygène, le superbe Spa 360° permet de vivre une expérience unique et profondément relaxante. Avec la reprise de la gestion de l'hôtel 5 étoiles par la Victoria-Jungfrau Collection SA, un nouveau chapitre s'ouvre avec la nomination de Monsieur Didier Bru. D'origine française, Didier Bru a étudié l'hospitality administration and management à l'Ecole hôtelière de Lausanne. Il a dirigé durant six ans l'Hôtel & Spa du Castellet, au Sud de la France, avant de rejoindre pendant dix ans le groupe Pic de la cheffe étoilée Anne-Sophie Pic à Valence. Depuis la mi-mars, le voici directeur général à la tête du Crans Ambassador. Didier Bru et sa nouvelle équipe ont à cœur d'écrire un nouveau chapitre de la belle histoire qui lie cet hôtel prestigieux à la station de Crans-Montana. « *Ma priorité est de porter une attention absolue à nos clients et de toujours mettre l'humain au centre, souligne-t-il.*

L'hôtellerie est avant tout un travail d'équipe, il faut avoir le sens de recevoir, prendre plaisir à faire plaisir. Je souhaite pouvoir ancrer davantage l'hôtel dans la vie et le cœur de la clientèle locale et apporter un soin tout particulier à la qualité de l'accueil.

UNE CUISINE AUDACIEUSE

Parmi les nouveautés estivales, citons la nouvelle terrasse et sa vue à couper le souffle, qui permettra de savourer les propositions du talentueux chef William Weiss, dont la cuisine saura séduire par son audace, ainsi que la programmation de soirées musicales et jazz, des garden party aux savoureux buffets et la fameuse Fête Nationale Suisse du 1^{er} août. ■

« **Ma priorité est de porter une attention absolue à nos clients... »**

One of the jewels of the Haut-Plateau hotels, the emblematic, not-to-be missed address of the resort; the Crans Ambassador is a privileged haven in a universe of relaxed luxury. On your arrival, a breathtaking panorama greets you, large bay windows open out onto some of the most beautiful Alpine summits for you to admire. A combination of modernity and

the tradition of wood and stone welcome you into a timeless, warm setting. The south-facing rooms and suites have terraces that provide a spectacular view over the infinite landscape. The large lounge has lovely relaxation areas where an intimate atmosphere is enhanced by the crackling of the fire in the central fireplace.

A NEW CHAPTER

Four gourmet areas provide produce where the purity of the savours blends harmoniously with the generosity of nature in order to amaze and titillate your senses. Like a veritable oxygen bubble, the superb Spa 360° carries you to a unique and deeply relaxing experience. As Victoria-Jungfrau Collection SA has taken over the administration of the 5-star hotel, a new chapter has been opened with Mr. Didier Bru. Of French origin, Didier Bru studied hospitality administration and management at the Lausanne Ecole Hôtelière. He managed the Hôtel & Spa du Castellet in the south of France for six years, before joining the Pic group of the starred chef Anne-Sophie Pic in Valence for 10 years. Since mid-March, he has been the general manager at the head of the Crans-Ambassador. Didier Bru and his new team are dedicated to writing a new chapter of the wonderful story that links this prestigious hotel to the resort of Crans-Montana. *"My priority is to take the utmost care of our clients, always placing people at the centre of our concerns"*, he emphasises. The hotel business is over and above all

teamwork *"knowing how to welcome people, enjoying making them happy"*. Didier Bru would like to be able to *"anchor the hotel more successfully in the life and soul of the local clientele and to pay particular attention to the quality of the welcome"*.

An audacious cuisine

Among the new features for the summer, we could mention the new terrace and its breathtaking view, where you can enjoy tasting the dishes proposed by the talented chef William Weiss, whose cuisine will seduce you by its audacity, as well as the programme of musical and jazz soirées, delicious buffet garden parties and the Swiss national day festivities on 1st August. ■

www.cransambassador.ch

